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＜タイプ１＞
・図解の達⼈である久恒先⽣にパワーポイントを
教えて頂き貴重な時間でした。鈴⽊⼤拙をテーマ
にします。宗教観について⾃分の理解を深めます。
・宮崎駿にする。ジブリアニメの考察も兼ねて調
べていきたい。
・パワーポイントの新しい使い⽅である図解とい
う⼿法を学んだ。
・プレゼンも図解の⽅がし易いのだろうと思った。
・ロールモデルはエジソンにした。
・性格タイプとやりたい職業が⼀致していた。
・サッカーをしているので、⻑友選⼿にした。

＜タイプ２＞
・織⽥信⻑について調べ、⾃分に照らし合わせる
などをして良いレポートを書こうと思う。
・今⽇はパワポの本来の使い⽅を知った。
・現在、⼈や書籍から影響を受けていて⾃分の粋
組みというものを持ちたい。どうすれば⾃分の粋
組を持てますか？粋組とは芯のようなものなので
しょうか？もうそろそろ「団塊坊ちゃん⻘春記」
読み終わります。⾃分も⾃伝を書いてみたい。
・パワーポイントの作り⽅のレジュメがあるから
すごくやりやすい。
・箇条書きでパワポで資料を作る⼈が多く分かり
やすく伝えるということを忘れていた。これから
は積極的に「図を⽤いてパワーポイントで資料を
作る」ということを⼼掛けていきたい。
・図がほとんど完成した。
・野球をやっていたのでイチロー選⼿にする。
・夏⽬漱⽯の名作を全て書いてみようと思う。幼
少期はどんな⽣活をしていたのかを調べてみたい。

＜タイプ３＞
・真⽥幸村にする。最強の武将。
・坂本⿓⾺の⼈⽣⿃瞰図を作っていく。⽬標は記
事や本を読み、もっと知りレポートに尽⼒したい。
・⽯ノ森章太郎についてさらに調べたい。
・村上春樹を調べパワポで作ります。
・近年の⼈物を図解する。
・サッカー選⼿のレジェンドにする。
・吉⽥松陰の⼈⽣⿃瞰図を書こうと思っているが、
1枚でおさまるか分からない。⼀枚におさめるコ
ツはありますか？

＜タイプ４＞
・宮崎駿を調べたい。
・エニアグラムのタイプから⾃分に向いている仕
事が分かった。納得のいく結果だった。パワーポ
イントの使い⽅を再度学ぶチャンスがきた。
・図解を描くことで⾊々な情報が整理できた。
・イチローのドキュメンタリーを動画でみたい。
・冬休みに完成させたい。
・難しそうだが時間をかけてゆっくりやれば⾃分
の考えがどんどん浮かんでくるのではないか。

＜タイプ５＞
・⼿塚治⾍について調べたい。
・落ちこぼれは社会に変化を与える。
・伊達政宗について⼈⽣⿃瞰図を作りたい。
・夏⽬漱⽯について書くことに決めた。
・スティーブ・ジョブズにする。
・パワーポイントは発表する時に使うのだと思っ
ていたが、図を作成するのに使うとは知らなかっ
た。
・豊⾂秀吉を書くことに決めた。パワーポイント
の紙があるのはとても助かった。
・エニアグラムは信憑性があると思う。パワーポ
イントは苦⼿なので⼿書きにしようかなと思う。
・⽩⿊にすることにとても納得させられた。
・今年引退したプロ野球の松井稼頭央を書こうと
思う。
・秋元康⽒にするつもり。本やネットでしっかり
情報収集しておく。図解を書くことの⾯⽩さを少
しずつ感じてきた。
・夏⽬漱⽯に決めた。⽣き様と物事の捉え⽅を調
べそれを学び⾃分の⼈⽣の⼟台になるようにしっ
かりとレポートに⼒を込めていきたい。

＜タイプ６＞
・⽥中将⼤にする。
・ウォルトディズニーにしたい。あとはX Japan
を書きたい。
・⼤好きな宮崎駿を調べている。
・サッカー選⼿の松⽥直樹さん。
・課題を頑張ろうと思った。
・与謝野晶⼦について調べると、⾃分が思って
いた⼈物と違い驚いた。
・森光⼦さんについてレポートを描くつもりだ
けど、⼈⽣が濃すぎてまとめるのが⼤変。
・モーツァルトかベートーヴェンで悩んでいる。
⼈⽣の⽣い⽴ちばかりになってしまっても良い
ですか？
・東郷平⼋郎について書こうと思った。
・松下幸之助さん。⾊々学べることがあって⾯
⽩いと思った。
・クリストファー・コロンブスにする。
・エニアグラムの適職診断は今後参考にしてい
きたい。私はどんな職業にも向いていると書い
てあったから、就職活動をするときになんでも
挑戦してみようと思い⾃信になった。
・レポートはまだ時間があるのでしっかり考え
て作り上げたい。
・外交官の杉原千畝について書き始めた。ユダ
ヤ⼈にビザを発⾏した事しか知らないので新し
い発⾒があると思う。
・誰を書くか、まだ迷っている。
・キュリー夫⼈、ヘレンケラー、エジソンにし
ようかと悩んでいる。
・出会いを書くのが難しい。
・最終レポートの図解が浮かんできた。
・正岡⼦規について調べているが、俳句の作ら
れた背景や想いを知り、俳句の⾯⽩さが分かっ
てきた。
・相撲の歴史について本を読んでみたら、⽇本
の相撲は素晴らしいと思った。
・パワーポイントの使い⽅が分かった。柳井正
の⼈⽣⿃瞰図は、どのような⼈か分かりやすく
⾒ることができた。
・⽯ノ森章太郎さんを書こうと思う。
・「マウスがないとすごく⼤変」

・ネットで調べると情報の裏が取れない。
・相⽥みつをについて調べてみようと思う。
・⼀枚に全部書けるか不安。
・時間をかけてしっかりと作りたい。
・松⽥直樹さんはサッカーだけでは内容が薄く
なってしまいそう。サッカーが好きというのは伝
わると思う。
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＜タイプ７＞
・スティーブ・ジョブズや宮崎駿など調べて楽し
そうな偉⼈をパワーポイントでまとめようと思っ
た。
・侍ギタリストのMIYAVIか、NBA選⼿Stephen Curry 
にしようかと思った。
・⽯ノ森章太郎について書きたい。地元が同じな
ので共感しやすい点も多くあると思う。
・その⼈の説明を図にして表現するのは⾯⽩い作
業だった。
・ジャンヌダルクで課題を作成する。
・パワポの使い⽅を解説してもらい、この授業だ
けでなく他の授業にも応⽤ができるためとても為
になった。
・ウォルトディズニーが好きなので図解にする。

＜タイプ８＞
・⽇本の⼑を初めて作ったのは、弥⽣時代の卑弥
呼の弟のスサノオノミコトらしいです。
・⾃分の気になる⼈の⼈⽣⿃瞰図を作るのが楽し
みだ。
・モハメド・アリを書こうと思っている。
・佐野常⺠にする。⽗の実家がある佐賀の偉⼈を
調べてみたら、佐賀の七賢⼈と⾔われている⼈達
を知り、その中で⽇本⾚⼗字社を作った佐野常⺠
を知った。

＜タイプ９＞
・PPTのソフトを⾝につけるのは⼀⽣の財産。
・イチロー選⼿が好きで尊敬する⼈物の⼀⼈だっ
たが、⽣い⽴ちや名⾔からこんなにすごい⼈物と
同じ時代に⽣きてこられて幸せだと思った。
・図解は⼿描きでもいいですか？
・スポーツ選⼿にしようと思う。
・パワーポイントの使い⽅を学ぶ機会があまりな
かったので、良かった。
・⼈⽣⿃瞰図の書き⽅や良さが分かった。
・イギリスの有名なバンド「クイーン」について
書こうと思う。
・図解を使った技術は⼀⽣使えると思った。
・レオナルド・ダ・ヴィンチにした。
・興味がある⼈物をレポートにしようと思う。

＜タイプ？＞
・パワポの新しい使い⽅を知った。偉⼤な⼈物を
調べていくととても勉強になり、意味のあること
だと思った。
・パワーポイントは図解のためのものだと分かっ
た。
・Yoshikiさんのファンなので、Yoshikiさんについ
てレポートを書こうと思う。
・レポートをすることによって、パワポを有効に
使えるようになりたいと思う。
・総合格闘家の⼭本KIDにしようと思う。
・先⽣が教えてくれたPPTの作成⽅法は⾯⽩い。
あまり有名ではないが、偉いと思う⼈を⾃分の師
匠とするのは良いでしょうか？
・「最⾼の⼈間でないと最⾼の⼑は作れない」4
⽉から飲⾷系の企業へ就職する。⼑だけでなく何
に対しても何かを作る者として以上の考えを持た
なくてはいけないと思った。
・⽯ノ森章太郎にすることにした。「仮⾯ライ
ダーシリーズ」が好きだから。
・イチロー選⼿を尊敬している。
・スポーツ選⼿について書く。
・クリント・イーストウッドを書きたい。
・福澤諭吉にする。
・⼿塚治⾍を調べて書こうと思った。宮本武蔵に
変更する可能性もある。
・藤⼦・F・不⼆雄 にする。
・鈴⽊敏夫さんについて書いてみようと思う。

・良いレポートを作るためには時間をかける必
要がある。
・レポートを書くときは、早めに取りかかり、
⻑い時間をかけて断続的に取り組んでいくこと
が⼤切だと、知った。
・パワーポイントで⾒やすく作りたい。
・ここ最近で物づくりに⻑けていた⼈たちが亡
くなり⽇本の技術⼒が衰退している。若者のも
のづくりに対して再構築や技術⼒の継承が重要
と考えた。
・⽂字数を減らして図解を描きたい。
・イチロー選⼿にする。
・中学・⾼校では習わなかった⼈物を知れてす
ごくためになった。
・中⽥英寿について書く。
・どの⼈について取り上げるかすごく悩む。
・⾃分なりの⾒解と調べたことを照らし合わせ
て図解が作れるようにしようと思う。
・図解を使ったレポートは初めてなので頑張り
たい。
・夏⽬漱⽯について調べたい。⼿書きで課題を
作成したい。
・来週はパソコンを持ってくる。
・野⼝英世で⼈⽣⿃瞰図を書こうと思っている
が、功績が多すぎて書くのが⼤変。


